

Noch mehr Lust auf die Oststeiermark

Der Tourismusverband Oststeiermark macht mit neuen Druckwerken noch mehr Lust auf die Erkundung der Region.

Groß war die Freude vom Vorsitzenden des Tourismusverbandes Oststeiermark, Oliver Felber und Geschäftsführer Stefan Schindler, als sie bei einem Termin bei den Naturwelten Steiermark in Mixnitz die neuesten Druckwerke vorstellen konnten.

Noch mehr Lust auf die Oststeiermark soll unter anderem das Imageheft „Oststeiermark mit Herz – mit Herz Oststeiermark“ machen, welches bei allen Beherbergungsbetrieben aufliegen wird und mit seinen einzigartigen Bildern die Region widerspiegelt. „Die Gäste sollen ankommen, durchschnaufen und beim Durchblättern die Schönheit der Region in sich aufnehmen“, so Stefan Schindler.

Um den Wanderbegeisterten Gästen ein noch besseres Service zu bieten und sie für verschiedene Touren noch besser vorzubereiten, hat der Tourismusverband Oststeiermark drei neue Wanderbroschüren herausgebracht. Unterteilt sind diese in: Unsere Almen & Gipfel, unsere Gipfel & Wälder und unsere Wälder & Hügel. Insgesamt 100 Wanderungen aus der Oststeiermark wurden in den Broschüren aufgenommen. Für alle Ansprüche und Kondition sind Wanderungen enthalten. Von Wanderungen mit atemberaubenden Ausblicken bis hin zu gemütlichen Wanderungen mit der Familie.

Kombinieren kann man diese Wanderung auch mit der Sammlung von Punkten für die Oststeiermark-Wandernadeln in Gold, Silber und Bronze – alle Informationen zum Punktesammeln gibt es auf der App SummitLynx bzw. über die Oststeiermark-Website.

Neben dem Wandern ist auch das Radfahren in der Erlebnisregion Oststeiermark ein ganz großes Thema. Als Ergänzung zu der „Genuss-Radkarte“ wurde nun auch eine sportliche Radkarte gestaltet. Enthalten sind 29 ausgewählte Touren – von Mountainbike- bis Rennradtouren sowie Gravel- und Trailstrecken sowie auch Pumptracks und BMX-Bahnen.

Erhältlich sind alle Broschüren in den Büros des Tourismusverbandes und können online unter www.oststeiermark.com bestellt werden.

Präsentiert wurden an diesem Tag auch die Gewinner des Radevents „Sitzfleisch Challenge“ von Sandra Jenewein und dem Wettbewerbs Testimonial Christoph Strasser – letzterer war per Videobotschaft zugeschaltet. Die Gewinner können über www.hybridcup.at abgerufen werden.

Großer Dank von Seiten des Tourismusverbandes ging für die Begleitung des Wanderbroschürenerstellung an des WEGES-Team mit Silvia Scaletti und Elisabeth Zeinitzer sowie an Christa Pollhammer, an das Team von Geografik für die Erstellung der Karten (sowohl in den

Wanderbroschüren und in der Radkarte) und sowie an die Universitätsdruckerei Klampfer für den Druck.

Die Oststeiermark steht aber nicht nur die sportlichen Aktivitäten. Die Erlebnisregion Oststeiermark ist eine Region der Vielfältigkeit, eine Region voller Möglichkeiten und eine Region mit Liebe zu Traditionen. Ländlicher Charme trifft auf die Moderne der Städte und verbindet sich zu einem außergewöhnlichen Fleckchen Erde. Die vielfältigen Natur- und Nutzgärten verschmelzen mit den Gärten der Kulinarik, der Bewegung, der Kulturgenüsse, der Ruhe und Gesundheit zu einem Großen und Ganzen: zum Garten Österreichs.

Kontakt

Tourismusverband Oststeiermark
Geschäftsführer Dr. Stefan Schindler
Schloss 1 | 8225 Pöllau

stefan.schindler@oststeiermark.com

Tel.: +43 664 38 11 659

www.oststeiermark.com

Alle mitgesendeten Bilder: Oststeiermark Tourismus